

RENOVACIÓN ESPIRITUAL



A los 69 años de creación, COMIBOL ofreció misa de acción de gracias



Bocamina Comibol 04/ 10/2021

En el auditorio del Directorio General, el párroco Eduardo Luciano de la Cruz con el apoyo del seminarista Mario Cruz de la orden de los Oblatos celebró la misa de acción de gracias, a los 69 años de creación de la COMIBOL, también transmitido por las redes sociales.

El acto religioso contó con la participación del Presidente Ejecutivo, Ing.

Eugenio Mendoza y las autoridades ejecutivas de COMIBOL; también estuvieron presentes el Secretario General del Sindicato Trabajadores de COMIBOL, Pablo Aguilar, la directiva sindical y los trabajadores.

A la conclusión de la misa, el Presidente Ejecutivo de COMIBOL realizó una breve reseña de los 69 años de existencia de la Corporación Minera e hizo votos para consolidar los primeros pasos de la COMIBOL activa y productiva, como lo fue en el pasado glorioso,

un eje de la economía del país, gracias al trabajo de todos.

Por su parte, el Secretario General del Sindicato Trabajadores de COMIBOL, Pablo Aguilar resaltó la lucha de los trabajadores para lograr el bienestar, señaló que COMIBOL ha sido eje y sigue siendo eje económico, seguimos aportando y generando dinero al Estado, gracias al esfuerzo de todos los trabajadores. Pidió mayor unidad y contribuir con su granito de arena para llevar adelante los proyectos.